RELIEF TROPENTED NOS







この写真は、吉津の高津神社の銀杏です。県道を通っていて、きれいに見えたので写真を撮りました。やっと紅葉の時期になりました。この時期、いつもの道を通っていて、「ここに、こんなきれいに紅葉する木があったんだ」と気づかされることがあります。



←下高瀬幼稚園の紅葉

残念ながら、三野津中学校の校庭には紅葉する木はありませんが、近くの下高瀬幼稚園できれいな赤色と 黄色に紅葉している木を見つけました。

紅葉とは、赤色や黄色に葉が色付くことを言います。赤色と黄色では色付くメカニズム が違うそうです。ここでは黄色く色づくメカニズムを資料から引用します。

葉の中には、黄色い色素(カロチノイド)と緑色の色素(クロロフィル)が存在し、 太陽の光が弱くなり、気温が下がると今までの緑色の色素が減り、だんだん黄色い色 素のほうが上回るようになり、緑から黄色に変わっていきます。

紅葉と同じように、人間も時期に合わせて変化したり、成長することは大切ですね。

- ★3年生は進路に向かって努力する時期です。
- ★12年生は次の学年に上がる準備を始める時期です。

紅葉と同じで、いつもは目立たなくても、頑張っていると周りの人が気づいて、認められてまた成長していくものです。